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  3d embroidery 
broderie 3d

crochet crafts  
loisirs créatifs

 x

tulip
tulipe

colour guide / diagramme en couleur



tool kit / fournitures 
skein of dmc pearl cotton size 3 / écheveau de coton perlé dmc taille 3
2.5mm crochet hook / crochet de 2.5mm
sewing needle / aiguille à coudre la laine
1mm craft wire / fil d’aluminium de 1 mm
0.5mm craft wire / fil d’aluminium de 0,5 mm
toy stuffing / rembourrage
super glue / colle forte

design size / dimensions dessin 3 cm x 24 cm / 1.2” x 9.4” 

colour / couleurs

552

554

470

colour
couleur

nº skeins*
nº d’échevettes*

code nº
code nº

A

B

C

x 1

x 1

x 1

techniques / techniques

slip stitch
maille coulée

chain stitch
mailles en l’air
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tulip
tulipe 

instructions



techniques / techniques

magic loop
anneau magique

single crochet (us) / double crochet (uk)
mailles serrées (us) / bride (uk)

single crochet decrease
diminution de maille serrée

Insert your hook into the next stitch.  Loop the 
yarn around the groove of the hook, and pull it 
through the stitch. There are now two loops on 
your hook 

Piquez votre crochet dans la maille suivante. 
Enroulez le fil autour de la tige du crochet, 
et faites le passer dans la maille. Vous avez 
maintenant deux boucles sur votre crochet. 

Repeat step 1. You now have three loops on the hook

Répétez l’étape 1. Vous avez maintenant trois boucles 
sur votre crochet.

Loop the yarn around the hook again and pull it through all 
three loops on your hook. 
You have now made one decrease.

Enroulez encore une fois votre fil sur le crochet, et faites-le 
passer au travers des trois boucles. Vous avez fait une 
diminution.
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tulip
tulipe 

instructions



tulip / tulipe

PÉTALE (à faire 2 fois)

1.	 Avec le coton perlé de couleur A, faites une chaînette de base de 
12 mailles en l’air.

2.	 Augmentation : 1 ml (c’est votre maille en l’air pour tourner, faites cela 
à chaque début de rang sauf indication contraire), 11 ms, 2 ms dans la 
dernière maille, tournez votre ouvrage de 180° pour travailler sur le côté 
opposé de la chaînette de base. 1 ms dans la première maille (cela sera la 
troisième ms dans cet espace), 11 ms (25 mailles). Ne joignez pas en rond.

3.	 Augmentation : 9 demi-b, 3 ms, 2 ms dans la maille suivante, 3 ms, 
9 demi-b (26 mailles). 

4.	 10 demi-b, 1 ms, 1 mc. Coupez en laissant 10 cm de fil après la 
dernière maille. Tirez sur la dernière boucle jusqu’à ce que le fil passe 
au travers, vous avez désormais sécurisé votre dernière maille.

5.	 Vous allez maintenant utiliser la couleur B pour faire une bordure 
contrastante. Avec l’endroit face à vous, insérez le crochet dans la 
dernière maille de l’étape 3, tirez une boucle de couleur B et faites 2 ml.

6.	 10 ms, 6 mc, 10 ms. Coupez en laissant 10 cm de fil après la dernière 
maille. Tirez sur la dernière boucle jusqu’à ce que le fil passe au travers, 
vous avez désormais sécurisé votre dernière maille.

CENTRE

1.	 Avec le coton perlé de couleur A, faites un cercle magique et crochetez 
6 ms dedans. 

2.	 Augmentation : 2 ms dans chaque maille du tour (12 mailles). 

3.	 Augmentation : *2 ms dans la maille suivante, 1 ms*. Répétez la partie 
entre les étoiles jusqu’à la fin du tour (18 mailles). 

4.	 Augmentation : *5 ms, 2 ms dans la maille suivante*. Répétez la partie 
entre les étoiles jusqu’à la fin du tour (21 mailles). 

5.	 Crochetez 9 tours en ms.

6.	 Coupez a couleur A, et prenez la couleur B.
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instructions

OUTER PETAL (make 2)

1.	 Using the DMC pearl cotton in Colour A, make a foundation chain of 
12 chain stitches.

2.	 Increase row: CH1, (this is your turning chain, do this at the start 
of each row unless instructed otherwise), SC11, SC2 into last stitch, 
turn your work 180 to work along the opposite edge of the foundation 
chain. SC1 into first stitch (this will be the third SC stitch in this 
space), SC11. (25 stitches.) Do not join in the round.

3.	 Increase row: HDC9, SC3, SC2 into next stitch, SC3, HDC9. (26 
stitches.)

4.	 HDC10, SC1, SL1. Cut your yarn approx. 10cm from the last stitch. 
Pull on the loop on your hook until the end pops through - you have 
now secured your last stitch.

5.	 You will now use Colour B to work a contrast colour edging. With the 
right side facing, insert your hook through the last stitch of step 3, pull 
a loop of Colour B through and CH2.

6.	 SC10, SL6, SC10. Cut your yarn approx. 10cm from the last stitch. 
Pull on the loop on your hook until the end pops through - you have 
now secured your last stitch.

CENTRE

1.	 Using the DMC pearl cotton in Colour A, make a magic loop and 
SC6 around it. 

2.	 Increase round: SC2 into every stitch of the round. (12 stitches.)

3.	 Increase round: *SC2 into next stitch, SC1*. Repeat the section inside 
the stars to the end of the round. (18 stitches.)

4.	 Increase round: *SC5, SC2 into the next stitch*. Repeat the section 
inside the stars to the end of the round. (21 stitches.)

5.	 Work 9 rounds in SC.

6.	 Cut Colour A, change to Colour B.

Your tulip is made up of the flower centre which is worked in the round, 
and two outer petals which are worked flat before being sewn together and 
attached to the underside of the flower centre. A single long leaf is also 
worked flat, with craft wire incorporated to give structure. Both the flower 
and the leaf are then attached to a length of craft wire wrapped in cotton 
pearl and fixed with a small amount of super glue.

To make the instructions easier to read, we will use some simple 
abbreviations: 

SC1 = make one single crochet stitch
SC2 = make two single crochet stitches
SC3 = make three single crochet stitches
SC DEC = make one single crochet decrease
CH = chain
DC = double crochet
SL = slip stitch

Votre tulipe est composée du centre de la fleur qui est crocheté en rond, et de 
deux pétales réalisés à plat et assemblés avant d’être fixés sous le centre. Une 
seule feuille longue est aussi crochetée à plat, avec du fil d’aluminium intégré 
pour lui donner une structure. La fleur et la feuille sont ensuite attachées à 
une longueur de fil d’aluminium enveloppée de coton perlé et fixées avec un 
peu de colle forte.

Pour que les instructions soient plus simples à lire, nous utiliserons quelques 
abréviations :

1 ms = crochetez 1 maille serrée
2 ms = crochetez 2 mailles serrées
3 ms = crochetez 3 mailles serrées
dim. ms = faites une diminution de maille serrée
ml = maille en l’air
b = bride
mc = maille coulée



tulip / tulipe
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instructions

7.	 Work 1 round in SC.

8.	 Cut your yarn approx. 10cm/4” from the last stitch. Pull on the loop 
on your hook until the end pops through - you have now secured 
your last stitch.

LEAF

1.	 Using the DMC pearl cotton in Colour C, make a foundation chain 
of 46 chain stitches.

2.	 In order to give the leaf stability, you will incorporate 0.5mm craft 
wire by crocheting over it in the following step. Do this by holding 
the wire parallel with your crochet stitches, inserting your hook into 
the next stitch as normal, whilst making sure that the hook also goes 
underneath the wire, then work your stitches normal. For this leaf, 
you will need a length of wire approx 36cm long. Fold the wire in 
half, you should begin crocheting over the top of it at the folded end 
(the tip of your leaf ). The two cut ends will be used to join the leaf 
to the main stem.

3.	 Beginning with the second chain from the hook, SL2, SC43, SC2 
into last stitch, turn your work 180 to work along the opposite edge 
of the foundation chain. HDC24, SC7, SL4. Cut your yarn approx. 
10cm/4” from the last stitch. Pull on the loop on your hook until the 
end pops through - you have now secured your last stitch.

ASSEMBLY AND FINISHING

1.	 Stitch the straight edges of the two outer petals together using whip 
stitch.

2.	 Position the seam underneath the flower centre and fold the petals 
upwards towards the contrast colour edging of the centre, stitch in 
place.

3.	 Cut a 26cm length of 1mm craft wire. Fold the wire over approx. 
1cm from the end and twist the wire around itself. Pass the wire 
through the centre of the flower and petals, the folded end will stop 
the wire from falling out.

4.	 Fill your flower centre with stuffing. To close the top of your tulip, 
press the contrast colour edging together to form a cross, use the 
Colour B yarn tail to stitch in place.

5.	 Apply a small drop of super glue to the wire, directly underneath the 
flower. Take Colour C and wrap it tightly around the wire for 18cm. 

6.	 Take your leaf and wrap the two cut ends of wire several times 
around the stem. Continue to wrap Colour C around the stem to 
join the leaf and cover the extra wires.

7.	 When only 1cm of wire remain uncovered, apply a small amount of 
super glue and wrap Colour C until you reach the end. Cut Colour C.

8.	 Weave in any loose ends.

7.	 Crochetez 1 tour en ms.

8.	 Coupez en laissant 10 cm de fil après la dernière maille. Tirez sur 
la dernière boucle jusqu’à ce que le fil passe au travers, vous avez 
désormais sécurisé votre dernière maille.

FEUILLE

1.	 Avec le coton perlé de couleur C, faites une chaînette de base de 
46 mailles en l’air.

2.	 Afin de donner de la solidité à la feuille, vous allez intégrer un fil 
d’aluminium de 0,5 mm en crochetant par-dessus dans l’étape suivante. 
Faites cela en tenant le fil d’aluminium parallèlement à vos mailles, en 
insérant votre crochet dans la maille suivante comme d’habitude, en 
vous assurant qu’il passe également sous le fil, puis crochetez vos mailles 
normalement. Pour cette feuille, vous aurez besoin d’un fil d’aluminium 
d’environ 36 cm de long. Pliez le fil en deux, vous devriez commencer à 
crocheter par-dessus à l’extrémité pliée (la pointe de votre feuille). Les 
deux extrémités coupées serviront pour fixer la feuille sur la tige principale.

3.	 En commençant avec la deuxième maille en l’air depuis le crochet, 
2 mc, 43 ms, 2 ms dans la dernière maille, tournez votre ouvrage de 
180° pour travailler sur le côté opposé de la chaînette de base. 24 
demi-b, 7 ms, 4 mc. Coupez en laissant 10 cm de fil après la dernière 
maille. Tirez sur la dernière boucle jusqu’à ce que le fil passe au 
travers, vous avez désormais sécurisé votre dernière maille.

ASSEMBLAGE ET FINITIONS

1.	 Cousez les bords droits des deux pétales ensemble à l’aide d’un point 
de surjet.

2.	 Placez la couture sous le milieu de la fleur et pliez les pétales vers le 
haut, la bordure de couleur contrastée au centre, cousez en place. 

3.	 Coupez une longueur de 26 cm de fil d’aluminium de 1 mm. Pliez 
le fil sur env. 1 cm à partir de l’extrémité et enroulez-le sur lui-même. 
Passez le fil dans le centre de la fleur et des pétales, l’extrémité pliée 
empêchera le fil de tomber.

4.	 Rembourrez le centre de votre fleur. Pour refermer le haut de votre 
tulipe, appuyez sur la bordure de couleur contrastante pour former une 
croix, et utilisez l’extrémité du fil de couleur B pour la coudre en place.

5.	 Appliquez un peu de colle forte sur le fil, juste en dessous de la 
fleur. Prenez la couleur C et enroulez-la fermement autour du fil 
d’aluminium sur 18 cm. 

6.	 Prenez votre feuille et enroulez les deux extrémités coupées du fil 
d’aluminium plusieurs fois autour de la tige. Continuez à enrouler la 
couleur C autour de la tige pour maintenir la feuille et recouvrir les 
fils supplémentaires.

7.	 Quand il n’y a plus que 1 cm de fil métallique non recouvert, mettez 
un peu de colle forte et enroulez le fil de couleur C jusqu’à la fin. 
Coupez la couleur C.

8.	 Rentrez les fils.


